



REPORTE DE ACTIVIDADES CENTRO CULTURAL CEDRAL S.L.P.

CON UN GOBIERNO FIRME
Gobierno Municipal 2018 - 2021

REPORTE DEL CENTRO CULTURAL

Dentro de los tres meses de administración en el Centro Cultural se han desarrollado las siguientes actividades:

En la segunda semana del mes de Octubre se dio inicio con los talleres en las instalaciones en el Centro Cultural dichos talleres fueron los siguientes:

- Matemáticas
- Ajedrez
- Pintura
- Lectura
- Guitarra
- Zumba Atomic
- Ritmos Latinos
- Artes plásticas
- Danza Folclórica

La mayoría de los talleres fueron impartidos a niños y niñas con edad entre 6 y 12 años de edad, teniendo como resultado una asistencia a cada taller entre 10 y 15 niños, a excepción de zumba atomic ya que el grupo tiene 34 niñas. El horario de dichos talleres es de 4 pm a 8 pm de Lunes a Viernes.

En la última semana del mes de octubre llevo la noche la Noche Halloween el cual consistió en premiar a la moto más terrorífica dicho concurso de llevo a cabo frente a presidencia municipal teniendo una respuesta favorable por parte de la ciudadanía.

En 1 de Noviembre se realizó la primera noche de luz en el panteón Municipal San Juan Bautista la cual tuvo como objetivo darles la bienvenida a nuestros fieles difuntos, para ello se realizaron las siguientes actividades, el encendido de veladoras, contar algunas leyendas y conocer biografías de personas ahí sepultadas.

El 2 de Noviembre se celebró a nuestros fieles difuntos frente a la explanada del Panteón Municipal con la realización de un altar el cual engalanaron algunas personas que ya no se encuentran con nosotros además de un programa artístico cultural, dando inicio con una misa y posteriormente el programa para ello se invitaron algunas instituciones de dicho municipio las cuales presentaron un número

Artístico de igual manera tuvieron participación algunos talleristas del Centro Cultural, finalizando con el concurso de Catrinas

Continuando con las actividades correspondientes al mes de Noviembre se visitaron las comunidades de San Isidro, Noria de san Pedro, Presa Verde y Ejido Hidalgo para realizar algunos talleres de Repostería, cocina, costura, bordado navideño y belleza para lo cual se trabajó de la mano con el ICAT durante un mes para llevar a cabo dichos talleres.

Para iniciar con la época Decembrina se llevó a cabo el encendido del pino en la Plaza principal para lo cual se invitó a la empresa Coca Cola con el gran desfile navideño dicho evento fue de gran impacto para la ciudadanía ya que la respuesta fue muy favorable y con una gran cantidad de espectadores. Involucrando a dicho evento algunas instituciones como los son, Escuela Normal del Desierto, CEB 5/11 y Escuela Telesecundaria Amado Nervo.

El día 18 se realiza la posada para los niños del centro cultural en dichas instalaciones para lo cual se llevó a cabo el show de Santa Claus, entrega de pelotas y bolos.

Continuando con las actividades el 20 de Diciembre se realiza el cierre de los talleres haciendo la demostración cada talleristas teniendo como objetivo ver el avance de cada niño y el aprendizaje adquirido en estos tres meses.

Se llevó a cabo el día del Policía el cual se efectuó el día 22 de Diciembre en las instalaciones del Teatro Juárez. Reconcomiendo el mérito policial, al más disciplinado y al de mejor puntualidad, se trabajó de la mano con DIF para acudir a las instalaciones de la Escuela Primaria Amina Madero Lauterio y poder sacar al niño policía por un día, premiando al mejor dibujo y el mejor pensamiento. Para lo cual se uniformaron el día 22 en las instalaciones del teatro. Siendo un niño y una niña en base a la perspectiva de género.

Dentro de las actividades realizadas está el festejo del día de reyes para lo cual se partió la rosca frente a Presidencia Municipal, teniendo como objetivo convivir con la ciudadanía y que los niños pudieran tomarse fotografía con los reyes magos, complementando esta actividad con la entrega de pelotas para los chiquitines.